
tagungspreise 2024 | conference offers 2024

Tagungsangebote und Zimmerpreise 2024 | conference offers & room prices 2024

Hotel Tagungspreis in € ab 
DRR in € from

Zimmerpreise in €1 ab 
room prices in €1 from

Zimmer
rooms

Veranstaltungsräume 
conference rooms

größter Raum in qm 
largest room in sqm

max. Pers. Block 
max. pers. block

me and all hotel düsseldorf 79 139 177 1 130 30 (parlamentarisch)

me and all hotel düsseldorf-oberkassel 79 139 249 2 31 14

me and all hotel hannover 95 129 165 1 35 10

me and all hotel kiel 89 129 164 2 67 20

me and all hotel mainz 85 139 162 1 35 14

me and all hotel ulm 83 129 147 1 19 10

1   �Nur gültig in Verbindung mit einer Veranstaltungsbuchung. Only valid in conjunction with an event booking.

Alle in dieser Broschüre aufgeführten Angebote und Preise sind gültig bis zum 31.12.2024, auf Anfrage und 
nach Verfügbarkeit, ab einer Mindestteilnehmerzahl von 10 Personen. Alle Preise (Deutschland, Belgien, 
Österreich, Schweiz, Tschechische Republik und Slowakische Republik) verstehen sich inklusive Service 
und den jeweils gültigen, gesetzlichen Mehrwertsteuersätzen. Spanien zzgl. MwSt. (10%). In den Preisen 
sind öffentliche Abgaben wie z. B. Kurtaxen, Kulturförderabgaben (sog. „Bettensteuer“) u. ä. nicht enthalten. 
Die genannten Abgaben hat der Vertragspartner zusätzlich zu tragen. Die jeweiligen Beträge werden ihm 
gesondert in Rechnung gestellt. Eine gesetzliche Erhöhung der Mehrwertsteuer geht zu Lasten des Kunden/
Gastes.
Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Lindner Hotels Aktiengesellschaft, Düsseldorf, 
einsehbar im Internet unter lindnerhotels.com/agb sowie in den Geschäftsräumen der Lindner Hotels.
Alle in dieser Broschüre abgedruckten Angebote und Preise verlieren mit Druck einer neuen Version ihre 
Gültigkeit.
Stand Januar 2024. Änderungen vorbehalten.

All the offers and prices listed in this brochure are valid upon request and subject to availability for a 
minimum of 10 people until 31 December 2024.
All prices in Germany, Belgium, Austria, Switzerland, the Czech Republic and the Slovak Republic 
include service charges and the applicable rate of VAT for the country involved. Prices at our 
Spanish resort do not include VAT (10 %). Prices do not include local taxes or charges such as 
tourist tax, cultural subsidies (so-called “bed tax”), etc. The contract partner bears the cost of the 
aforementioned local taxes and charges. These amounts will be invoiced separately. Any increase in 
VAT must be paid by the customer/guest.
The general terms and conditions of Lindner Hotels AG, Düsseldorf, apply. These are available 
online at lindnerhotels.com/agb and in all Lindner Hotels & Resorts.
All offers and prices listed in this brochure lose their validity when a new version of the brochure is 
published.
Edition: January 2024. Subject to change without notice.



Leistungsbeschreibung | services

Tagungspreis 

•	 Geeigneter Tagungsraum für die gebuchte Gruppenstärke mit 
	 entsprechender Bestuhlung
•	 Hauseigene Technik: Beamer, Leinwand, 1 Flipchart mit Papier  
	 und Stiften, 1 Pinnwand sowie Blöcke und Stifte für alle Teilnehmer
•	 Zwei Kaffeepausen, vormittags und nachmittags mit Kaffee, Tee und Snacks
•	 Wasser und Saft im Tagungsraum unlimitiert
•	 Mittagessen: Buffet oder 3-Gänge-Menü nach Wahl des Küchenchefs

daily delegate rate
 

•	 the appropriate conference room and amount of seating for the  
	 size of the group
•	 in-house technology: Video projector, screen, flipchart with paper 
	 and pens, desk pads, bulletin board, pads and pens for participants
•	 two coffee breaks, morning and afternoon, with coffee, tea and snacks
•	 water and juices unlimited in the conference room
•	 lunch: Buffet or three-course meal (chef’s choice)

LINDNER PLUS
Buchen Sie Ihr Plus hinzu!
• Softgetränke zum Mittagessen unlimitiert
• 1 Heißgetränk nach dem Mittagessen
 
€ 12,00 (CHF 12,00) pro Person und Tag  
auf das jeweilige Tagungsangebot

LINDNER PLUS
Add your Plus!
• soft drinks unlimited during the lunch
• 1 hot drink after lunch
 
€ 12.00 (CHF 12,00) per person and day,  
bookable on the appropriate offer

Lindner Hotels AG
Emanuel-Leutze-Str. 20 
40547 Düsseldorf 
info@meandallhotels.com
 
meandallhotels.com

Lindner Central Meeting Line
Tel +49 211 5997 1091 
meetings@meandallhotels.com


